



## Inicia XXXIX Feria Internacional del Libro del Instituto Politécnico Nacional

- **IPN, comprometido con hacer visible la literatura en la casa de la ciencia y la tecnología: Ana Lilia Coria Páez**
- **Italia, país invitado de honor con conversatorios, funciones de cine, exposición fotográfica y una muestra gastronómica**

“Hacer visible la literatura en la casa de la ciencia y la tecnología es parte del compromiso que tiene el Instituto Politécnico Nacional (IPN) con toda nuestra comunidad y con la sociedad”, afirmó la secretaria de Servicios Educativos de esta casa de estudios, Ana Lilia Coria Páez.

Al inaugurar la XXXIX Feria Internacional del Libro del IPN, en compañía del director de Bibliotecas y Publicaciones, José Luis Castañeda León, Coria Páez destacó la oportunidad que brinda este evento presencial a la comunidad politécnica y público en general, al conectar y reconectar sus vínculos de forma creativa, sobre todo después de dos años en los que se llevó a cabo de manera virtual a causa de la pandemia por COVID-19.

La FIL del IPN en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, donde 65 editoriales exponen catálogos editoriales, cuenta con tres pabellones y se lleva a cabo hasta el 16 de octubre mediante un amplio programa de actividades culturales y artísticas como funciones de cine, danza, teatro y exposiciones.

El país invitado de honor es Italia, del cual se realizarán durante la feria conversatorios, proyecciones de películas, una muestra gastronómica, su producción literaria y una exposición fotográfica con imágenes de lo más representativo de la nación europea.



## Actividades del IPN en la FIL

En el primer día de actividades, una de las principales atracciones para los niños y jóvenes fue la exhibición del Club de Bio-Robótica, a cargo de la investigadora Gabriela de Jesús López Ruiz, de la Escuela Superior de Cómputo (ESCOM), en la que se muestran prototipos desarrollados por alumnos e investigadores.

En la pantalla monumental del Centro Cultural "Jaime Torres Bodet" se proyectó la cinta *La literatura al cine*, a cargo de la Dirección de Difusión Cultural del instituto. Esta producción se transmitirá a lo largo del fin de semana y hasta el 16 de octubre.

En ese mismo espacio se presentó la cinta: *Ser una mujer de ciencia en México: mitos y realidades*, que contiene los testimonios de Briseida Flores Tufiño, Jéssica Sánchez Vargas, Paulina Gómez Flores, Sinahí Ortega Aguilar, Viridiana Velázquez Vázquez. Esta producción está a cargo de la Secretaría de Investigación y Posgrado (SIP) del IPN.

En el primer día de actividades, la Coordinación Politécnica para la Sustentabilidad realizó el taller *El agua en el desarrollo de la cultura ambiental*, con el propósito de generar conciencia entre los jóvenes y adultos sobre la crisis por la escasez de acuíferos explotables para consumo humano.

Entre las actividades enfocadas para las y los niños, destaca el taller *Mi primer librito de constelaciones*, a cargo de la Secretaría de Investigación y Posgrado y la Dirección de Difusión de Ciencia y Tecnología.

La FIL del IPN es una oportunidad para mostrar todo lo que el instituto lleva a cabo para promover la cultura y las artes entre la comunidad politécnica, además de la literatura.

Esta Feria se podrá visitar de las 10:00 a las 19:00 h, de lunes a viernes, sábados y domingos de 11:00 a 19:00 h. La entrada es gratuita.

===000===